

Labruguière et sa région

Publié le 16/07/2012 09:12



Labruguière. Explosion de couleurs à l'office de tourisme



Catherine Sawa expose tout l'été à Labruguière. /Photo DDM B.M.

Début de vacances et manifestations diverses ont fait que le vernissage de Catherine Sawa s'est déroulé en très petit comité. Mais les visiteurs auront deux mois pour découvrir l'exposition que nous propose cette artiste domiciliée dans la région toulousaine. Et ce serait dommage de se priver de cette belle explosion de couleurs qui accompagne si bien les beaux jours. Car le moins que l'on puisse dire c'est que les œuvres de Catherine Sawa engendrent une véritable joie de vivre. Le rouge, le jaune, le vert, couleurs si difficiles à maîtriser mais qui n'intimident en rien l'artiste, mais aussi le bleu sont fortement présents dans les 25 toiles accrochées à l'office de tourisme de Labruguière. On aime tous les champs de coquelicots balayés par un pinceau sûr de lui mais aussi les danseuses de flamenco qui flirtent joliment avec la corrida.

Aquarelles et pigeonniers

La peinture à l'huile joue quelquefois avec le collage pour un rendu plus original mais toujours réussi. On peut également apprécier les aquarelles dont certaines représentent les pigeonniers régionaux qui ont inspiré Catherine Sawa pour un livre à découvrir sur son site (1).

Toujours en activité professionnelle, Catherine travaille essentiellement le week-end dans son atelier. Autodidacte et passionnée par l'art depuis toujours, elle expose régulièrement. «Environ deux fois par an» souligne-t-elle. Et aujourd'hui, elle glisse doucement vers un style différent que l'on pourra découvrir sur ses prochaines toiles résolument plus contemporaines.